

LA CULTURE À SON PAROXYSMES POUR LA SEMAINE “ALES AGGLO SCÈNE DES MONDES”

Du 6 au 13 octobre, le label “Alès Agglo Scène des Mondes” offre, à l’occasion de son premier festival, une sélection de rendez-vous culturels pour tous, partout dans l’Agglo.

2024 est une année exceptionnelle pour la culture ! Si ce nouveau label fait rayonner près de cent cinquante événements culturels partout dans l’agglomération depuis le mois de janvier, à l’image de la première mondiale du spectacle *Néhuphar*, du concert des Minis Fous sur la scène nationale du Cratère, ou encore de la création du prix littéraire du Cabri jeunes, son temps fort aura lieu du 6 au 13 octobre. À l’occasion de ce premier festival, films en avant-première, cirque, expositions, théâtre, musique ou encore graffitis seront pour la plupart, offerts gratuitement aux Grand-Alésiens.

La culture, un droit pour tous

Faciliter au plus grand nombre l’accès à la culture et la diffuser partout dans le territoire sont les grands objectifs du label “Alès Agglo Scène des Mondes” initié par Christophe Rivenq, président d’Alès Agglomération. Créé après la candidature de la ville d’Alès au titre de “Capitale française de la culture”, ce label a permis « *d’insuffler une dynamique de création artistique et de complémentarité entre les différents acteurs culturels locaux* », indique le président d’Alès Agglomération. Figurant parmi les priorités du territoire, la culture « *est un catalyseur d’ouverture à l’autre, de tolérance et de bien-vivre ensemble !* » C’est d’ailleurs pour cela que le concept de “droit culturel” fera l’objet de rencontres professionnelles. Le public est également invité à participer à ces réflexions sur l’accès à la culture le mardi 8 octobre au matin, à partir de 9h, et le mercredi 9 après-midi à partir de 14h30, au théâtre du Cratère.

Plus d'infos

Retrouvez le programme complet du festival.

[Programme complet](#)